

AVIS A NOS LECTEURS

Fidèles au programme que nous nous sommes proposé et désireux de donner satisfaction à nos lecteurs en général, voulant en un mot que la REVUE POPULAIRE soit impeccable comme revue canadienne-française; nous tenons à informer nos abonnés, surtout les *Directeurs et Directrices d'Établissements d'Éducation, les Pères de famille*, bref, tous ceux qui s'intéressent à la *culture de l'esprit de notre jeunesse* que nous venons de sacrifier les intérêts pécuniaires de la REVUE POPULAIRE pour qu'elle soit absolument sans reproche.

On nous reprochait souvent de publier certaines annonces au vocabulaire plutôt déplacé dans une revue de famille comme l'est la REVUE POPULAIRE. Or, ayant compris la justesse de ces réclama-tions, nous tenons à affirmer qu'à l'avenir aucune annonce de ce genre ne paraîtra dans la REVUE POPULAIRE.

Mes amis voudront bien prendre note de notre résolution à ce sujet, et, nous n'en doutons pas, ils recommanderont la lecture de la REVUE POPULAIRE, désormais à l'abri de tous commentaires fâcheux.

ÉCRIVREZ-NOUS

Si les articles ne vous donnent point satisfaction ou si vous êtes trompé d'une manière quelconque par les annonceurs de cette revue, écrivez-nous et nous verrons à vous faire rendre justice.